



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Motorradfahrer schwer verletzt (Ballenstedt OT Radisleben) - Pkw beschädigt - Zeugen gesucht (Halberstadt) - Motorradfahrer gestürzt (Harzgerode OT Dankerode)

Motorradfahrer schwer verletzt

Ballenstedt OT Radisleben - Am 02. August 2025 ereignete sich gegen 02:45 Uhr auf der Kreisstraße 1368 zwischen Radisleben und Ballenstedt ein Verkehrsunfall bei dem sich ein Motorradfahrer schwer verletzte.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der Mann mit einer Suzuki die K 1368 aus Richtung Ballenstedt kommend in Richtung Radisleben. Hinter einer leichten Rechtskurve kam er aus bislang ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn ab, fuhr über den angrenzenden Grünstreifen und stürzte. Der 38-Jährige erlitt schwere Verletzungen. Rettungskräfte transportierten ihn in ein Krankenhaus.

Am Motorrad entstand ein Sachschaden von circa 7.000 Euro. Dieses war nicht mehr fahrbereit.

Die eingesetzten Polizeibeamten stellten Alkoholgeruch beim 38-Jährigen fest, leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein und ordneten die Entnahme einer Blutprobe an.

Pkw beschädigt - Zeugen gesucht

Halberstadt - Zwischen dem 02. August 2025, 17:30 Uhr, und dem 03. August 2025, 15:15 Uhr, beschädigten bislang unbekannte Täter die Heckscheibe eines in der Wilhelm-Trautewein-Straße auf Höhe der Einmündung zur Gerichtsstraße abgestellten grauen Pkw Skoda Fabia. Nach derzeitigem Erkenntnisstand wurde aus dem Fahrzeug nichts entwendet. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf etwa 1.000 Euro. Die eingesetzten Polizeibeamten sicherten Spuren und leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung ein.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier** unter:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Motorradfahrer gestürzt

Harzgerode OT Dankerode - Am 03. August 2025 kam ein 30-jähriger Motorradfahrer gegen 13:10 Uhr auf einem Feldweg zwischen Dankerode und Königerode zu Fall und verletzte sich dabei leicht.

Nach gegenwärtigem Erkenntnisstand befuhr der 30-jährige Mann mit einem Motorrad des Herstellers KTM den Mittelweg, als er aus bislang ungeklärter Ursache die Kontrolle über das Fahrzeug verlor und stürzte.

Rettungskräfte brachten den leicht verletzten Mann in ein Krankenhaus.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de